



Infos Geyssans

Lettre d'information municipale

Novembre 2009

Les projets et travaux en cours :

Dénomination et numérotation des voies :

- Nous invitons vivement les derniers retardataires à venir retirer en mairie les documents du changement d'adresse et leur plaque avec numéro.
- Les 2 panneaux d'information avec cartographie seront installés prochainement.

Aménagement entrée sud du village : La pré- étude est terminée. L'Avant Projet Détaillé est en cours. Le coût de cet aménagement est très élevé, une négociation avec la DDE permettra de répartir le financement.

Les travaux débiteront par l'enfouissement des réseaux téléphonique et électrique basse tension.

Eclairage public programmation pour 2010 :

- Enfouissement et remplacement des candélabres rue des Tilleuls (vers le cimetière)
- Installation de l'éclairage public place Louis Bernard, rue Mont Druive et rue de La Chabatière (accès aux lotissements)

Carte communale : Les démarches se poursuivent, il manque quelques informations pour lancer l'enquête publique.

Voirie : L'entreprise Cheval a effectué une partie des travaux d'entretien ainsi que les travaux neufs. L'enrobé prévu rue de La Chabatière sera réalisé lorsque le SDED aura terminé l'enfouissement des fourreaux.

Energies renouvelables

Chaufferie bois : L'étude de faisabilité réalisée en début d'année montre que le projet est viable. Il est économique en frais de fonctionnement et permet de réduire de 50 tonnes par an le rejet de gaz carbonique (CO₂). Malheureusement les subventions d'installation ont fortement baissées ce qui rend très incertain l'aboutissement de ce projet.

Installation d'un générateur photovoltaïque sur la toiture de la salle polyvalente

Après réflexion, la commune a décidé de réaliser et de financer le projet.

Un marché public d'appel à concurrence à été lancé en septembre. Le choix de l'entreprise sélectionnée est contesté par deux entreprises non retenues. Affaire à suivre....

Nous vous informerons régulièrement de l'évolution de tous ces dossiers .

Ecoles :

Nous souhaitons bonne continuation professionnelle à Guilhem Faventines. Catherine Boyer lui succède et assure la direction de l'école ainsi que l'enseignement des classes de CE2, CM1 et CM2. Nous lui faisons entièrement confiance pour mener à bien sa tâche. Audrey Dolin et Jennifer Serrières ont la charge de la classe des « petits ». L'effectif de l'école est de 31 élèves pour cette année....

Le conseil communautaire du 22 octobre a Geysans a adopté les orientations et le programme d'actions qui constituent le projet de territoire.

Le projet de territoire est développé selon quatre grandes thématiques :

- Qualité et développement durable, ces impératifs de respect de l'environnement seront appliqués aux compétences et aux projets portés par le pays de Romans
- Créer et innover, treize actions qui visent à encourager l'esprit de création et d'innovation, à créer des richesses par l'économie, l'emploi et les échanges et à diversifier le profil du territoire
- Partager et progresser ensemble, il s'agit d'organiser le débat démocratique avec les habitants, de mutualiser les expériences et les ressources entre les communes, de permettre un accès équilibré aux équipements et services, d'encourager une urbanisation de qualité et enfin de faciliter les déplacements
- S'affirmer et coopérer, travailler à la promotion du pays de Romans et poursuivre la logique de coopération avec les collectivités voisines ainsi favorisés. Objectif : promouvoir une image régionale et nationale du territoire

Les 33 fiches actions du projet de territoire sont orientées vers les services aux habitants, mais aussi une base solide de valeurs et d'ambitions pour les années à venir.

Les fiches actions sont disponibles en mairie ou bien au siège de la communauté de communes

En bref :

Le secrétariat de mairie sera fermé du 25 décembre au 03 janvier.
Ouverture exceptionnelle le 31 décembre de 14h00 à 16h00 pour inscription sur la liste électorale (**dernier délai**)

Le repas offert par la commune (CCAS) aux personnes âgées de plus de 65 ans aura lieu le 05 décembre à 12h00 à la salle polyvalente

Le maire et son conseil municipal vous convient à la cérémonie des vœux le vendredi 08 janvier 2010 à partir de 18h00



GEYSS'EN MUSIQUE

Le samedi 24 octobre de nombreuses personnes ont pu assister à une agréable soirée avec :

- la chorale « A TOUT BOUT D'CHANTS »
- démo de danse COUNTRY
- l'ORCHESTRE D'HARMONIE DE JACQUEMART

Bravo au comité des fêtes et à l'association des Jongleurs d'avoir uni leur force pour l'organisation de cette manifestation.

Avec un peu d'avance

nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d'année.